

# Ciptakan Situasi Aman Saat Malam Tahun Baru, Tiga Pilar Kecamatan Aikmel Laksanakan Patroli Gabungan

Syafruddin Adi - [NTB.WARTASOSIAL.COM](http://NTB.WARTASOSIAL.COM)

Jan 2, 2024 - 08:03



Lombok Timur NTB - Dalam rangka pengamanan malam perayaan pergantian tahun 2023 -2024, Tiga pilar Kecamatan Aikmel dan Kecamatan Lenek yang terdiri dari Polsek Aikmel beserta anggota, Koramil Aikmel beserta anggota, Camat Ikmel dan camat Lenek beserta staf melakukan monitoring ke sejumlah tempat di wilayah hukum Polsek Aikmel, ((31/12/2023).

Patroli dalam rangka pengamanan malam perayaan pergantian tahun tersebut diawali dengan Apel kesiapan yang dilakukan di halaman Kantor camat yang dipimpin tiga pilar yakni Kapolsek Aikmel, Danramil Aikmel, Camat Aikmel dan Camat Lenek serta diikuti oleh masing-masing anggota tiga pilar.

Disela-sela Patroli, Kapolsek Aikmel Iptu Faisal Amri S.Tr.k., kepada awak media mengatakan, patroli gabungan yang dilaksanakan tiga pilar kecamatan Aikmel bertujuan untuk melakukan pengamanan pada malam perayaan pergantian tahun 2023-2024.

Hal ini dilakukan lanjutnya untuk menciptakan Harkamtibmas serta memberikan rasa aman kepada masyarakat khususnya bagi yang merayakan malam pergantian tahun di wilayah hukum Polsek Aikmel.

Dalam kegiatan patroli tersebut beberapa anggota di plotting untuk melakukan patroli di beberapa titik lokasi keramaian dan rawan Harkamtibmas di masing-masing Desa yang ada di wilayah hukum Polsek Aikmel.

Sementara Forkopimcam Aikmel dan Lenek beserta anggota gabungan lainnya melakukan patroli keamanan di sejumlah Cafe atau tempat tongkrongan yang ada di kecamatan Aikmel dan Lenek.

“Dalam kegiatan tersebut, petugas gabungan memberikan himbauan serta pesan Kamtibmas kepada para pengunjung dan pengelola tempat tongkrongan agar tetap menjaga serta mengantisipasi terjadinya keributan yang dapat mengganggu Kamtibmas di wilayah tersebut,”ucapnya.

Begitu pula terhadap masyarakat atau pengguna kendaraan bermotor diharapkan tidak mengendarai kendaraannya dengan kebut-kebutan atau ugal-ugalan serta selalu mengindahkan tata tertib lalu lintas sehingga dapat mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas.

“Patroli gabungan yang kita laksanakan ini untuk memberikan serta menciptakan rasa aman di tengah masyarakat sehingga pada saat perayaan malam pergantian tahun 2023-2024 masyarakat merasakan kenyamanan dan keamanan bagi diri dan keluarganya,”tutupnya.(Adb)